
Al Sig. Sindaco  

di Cosenza 

SEDE 

 

Premesso: 

• che nonostante abbia già sollevato il problema inerente gli ingorghi che ogni giorno si 

verificano in prossimità della rotonda di via Pasquale Rossi con le auto che entrano ed 

escono dalla città, questo non abbia trovato alcuna soluzione dal momento che persiste la 

mancanza e di controllo e di regolamentazione anche semaforica; 

• che basterebbe snellire almeno uno dei due flussi per alleggerire la situazione complessiva; 

 

Considerato 

che alcune sperimentazioni in questa area potrebbero portare a soluzione tutta la problematica 

inerente questo importate snodo viario; 

 

Interrogo la S.V. per sapere  

se non intenda sperimentare l’inversione del senso di marcia attualmente esistente nel 

sottopasso di via Pasquale Rossi, e che oggi permette alle autovetture lo scorrimento secondo 

la direttrice nord sud e verso l’autostrada, in modo da consentire la circolazione da sud verso 

nord e verso l’autostrada a vantaggio del flusso veicolare che dal centro cittadino si dirige 

verso l’autostrada o in direzione delle altre due grandi arterie che vanno a nord, e cioè viale 

Marconi e la sopraelevata in direzione Sila e Paola. 

 

Distinti saluti 

Sergio Nucci 

Consigliere Comunale di Cosenza 
Gruppo della “Grande Alleanza con la Rosa nel Pugno” 
 

 

Cosenza 14.12.2006 

 

 

Risposta in Consiglio Comunale 

 


